El PSOE acusa a la Comunidad de ocultar la lista de damnificados por el terremoto

LA VERDAD • MURCIA

El diputado del grupo parlamentario socialista en la Asamblea Regional Diego Cervantes acusó ayer al Gobierno regional de «ocultismo» en las ayudas a los afectados por el terremoto de Mula, según indicó tras reunirse con el director general de Vivienda, Rafael Amat, para recabar el listado de beneficiarios.

Cervantes, quien reconoció que le hace «sospechar que hay algo» el hecho de que el ejecutivo no quiera facilitarles esta información, añadió que Amat «planteó cosas peregrinas, porque dice que está pendiente de un dictamen jurídico que solicitó hace dos días, cuando han tenido tiempo desde octubre, fecha en la que lo solicitamos. Creemos que es una estrategia para dilatar la entrega de la información». Por su parte, Amat señaló que se ha registrado un retraso en la entrega de la información «pero no hay nada que ocultar. En unos días se harán públicos los datos».

JUMILLA: más de 400 millones para inversiones El alcalde de Jumilla, Francisco Abellán, afirmó ayer que durante el año que lleva de mandato el ayuntamiento ha adjudicado más de 400 millones de pesetas a inversiones en el municipio. Entre ellas, destacó las obras de la escuela taller.

MORATALLA: homenaje al cura Salvador Fernández El sacerdote Salvador Fernández Filler, párroco de El Puntal, quien durante diez años ejerció su ministerio en Moratalla, recibirá el sábado un homenaje con motivo de las fiestas patronales.

Caravaca



El alcalde, Domingo Aranda, firma el convenio con la Fundación Universidad Empresa

JUAN F. ROBLES

La Fundación Universidad Empresa financiará proyectos emprendedores

El ayuntamiento firmó ayer el convenio, que permitirá rehabilitar edificios

JUAN F. ROBLES • CARAVACA

Los jóvenes caravaqueños que deseen montar una empresa o un negocio pueden contar con el asesoramiento de la Fundación Universidad Empresa de Murcia. Salvador Huertas y Enrique Egea, representantes de esta institución, se entrevistaron ayer con el alcalde, Domingo Aranda, para perfilar el convenio.

Aranda señaló que el acuerdo permitirá a jóvenes y a emprendedores de la localidad contar con formación y aseso-

ramiento para poner en marcha nuevos proyectos empresariales. Salvador Huertas se refirió a la trayectoria de la fundación, puesta en marcha hace doce años con la participación de las universidades públicas de la Región y varias empresaas. «Hay mucho dinero que se ofrece para las nuevas iniciativas, pero es necesario saber cómo solicitarlo, justificar los proyectos y, por último, poder pelear por conseguir esas subvenciones».

El período de vigencia del convenio es de un año y la

aportación del ayuntamiento es de 500.000 pesetas. Entre los proyectos que podrán beneficiarse de los fondos europeos destaca la rehabilitación de edificios.

Según aclaró Egea, «no se trata de crear más burocracia y no habrá barreras iniciales. Aquellos jóvenes que lo deseen, que quieran asesoramiento para sus proyectos, sólo tendrán que ponerse en contacto con nosotros a través de la oficina de desarrollo local o desde el propio ayuntamiento».

Yecla

Los acuíferos se quedarán sin agua en cinco años si no baja el consumo agrícola

CARMEN ORTÍN • YECLA

Los acuíferos del término municipal de Yecla están soportando un déficit de agua al año de 10 hectómetros cúbicos. Los niveles de todos los pozos de la zona están bajando de forma considerable porque se está extrayendo más agua de la que se recarga con las lluvias. La situación es preocupante, ya que dentro de cinco años se necesitarán aportes externos para mantener los niveles actuales, ya que se podrían agotar los recursos de agua. Estos son algunos de los resultados del estudio hidrogeológico que fue encargado por el Ayuntamiento de Yecla a la empresa catalana Enviros Quantisci.

El informe fue presentado ayer por el geólogo Jordi Guimerà. Explicó que de los resultados de este diagnóstico se desprende que la superficie de todo el término municipal de Yecla recibe anualmente por las precipitaciones 18 hectómetros cúbicos de agua cada año, que son recogidos por los acuíferos. Del volumen de agua que hay, para el consumo urbano se destinan dos hectómetros, una cantidad que curiosamente ha disminuido en los últimos años. El sector industrial consume 0,2 hectómetros cúbicos, y unos 24 hectómetros se destinan a la agricultura.

Según el técnico, si la situación no cambia, en cinco años no se podrá garantizar el suministro. El informe señala que los recursos con que cuentan los acuíferos de Yecla no son suficientes para satisfacer el crecimiento que ha experimentado el consumo agrícola.

BUP • COU • ESO • BACHILLER

estamos encantados atenderle

La verdad

Horario de Verano

Oficina Comercial de La Verdad en Murcia

De 9 a 14 horas, de lunes a viernes

Durante el mes de julio le atenderemos de 9 a 14 horas en la oficina comerical sita en Ronda de Levante, 15, de Murcia.

Para su comodidad puede ordenar sus anuncios por teléfono en el

902 1999

abonándolos mediante tarjeta de crédito (horario ininterrumpido de 9 a 21 horas, de lunes a domingo).



Excmo. Ayuntamiento de La Unión (Murcia)

CONTRATACIÓN DE OBRAS

El Excmo. Ayuntamiento de La Unión convoca, por el procedimiento abierto de subasta, la contratación de las obras denominadas

"Tramo urbano Avda. Cristo de los Mineros al Descargador"

Forma de adjudicación: ...

Tipo de licitación: 10.307.760 pesetas Clasificación contratista:

.. Grupo G, subgrupo 6, Categoría b). .. UN MES. Plazo de ejecución: ..

Fianza provisional: 2% del presupuesto de licitación. Fianza definitiva: 4% del importe de ajudicación

El Proyecto y Pliego de Condiciones económico-administrativas particulares, se encuentran en el Negociado de Contratación del Excmo. Ayuntamiento de La Unión, sito en C/ Salvador Pascual, nº 16, al objeto de obtener fotocopias.

La presentación de plicas deberá efectuarse durante el plazo de VEINTISÉIS DÍAS aturales, contados a partir del siguiente a la publicación del anuncio en el B.O.R.M. desde las 9 a las 13 horas. La Unión, a 1 de junio de 2000

EL ALCALDE. - Fdo.: J. Manuel Sanes Vargas







